

Medio	Diario 21
Fecha	6-03-2010
Mención	Se da la fecha de inicio de clases de la UAH.

Universidades postergan inicio de clases

Sumándose a la medida adoptada por el Ministerio de Educación, que ordenó la postergación del año escolar para el 8 de marzo, la mayoría de las universidades del país decidieron postergar el retorno a sus actividades normales luego de las vacaciones de verano.

Si bien, gran parte de los planteles iniciarían las clases esta semana, muchos rectores tomaron la determinación de fijar el 15 de marzo como fecha de inicio del año lectivo.

A continuación, encontrará la fecha de inicio de clases en algunas de las universidades más importantes del país.

Universidad de Concepción: Para lunes 5 de abril está programado el inicio oficial del año.

Pontificia Universidad Católica de Chile: 8 de marzo para alumnos nuevos y antiguos.

Universidad de La Frontera : Los de primer año parten las clases el 8 de marzo y los demás el lunes 15.

Universidad San Sebastián: El 10 de marzo ingresan los estudiantes de primer año y el 15 quienes cursarán niveles superiores.

Universidad del Desarrollo : En su sede de Santiago se inician las clases para alumnos nuevos el lunes y los antiguos el 10 de marzo. En Concepción, aún no está definido.

Universidad Iberoamericana de Ciencias y Tecnología: Comenzarán el 8 de marzo.

Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación: Las actividades académicas se reiniciarían el 1 de abril.

Universidad de Chile: Alumnos nuevos y antiguos ingresan el 8 de marzo, pero en algunas facultades, como la de Ingeniería, las clases comienzan el 15.

Universidad Autónoma de Chile: Se fijó el 15 de marzo como el inicio de clases para estudiantes nuevos y antiguos.

Universidad Mayor: Alumnos nuevos y antiguos ingresan el 15 de marzo.

Universidad Santo Tomás: La fecha de ingreso para los alumnos será el día 15 de marzo en Santiago, al igual que Valdivia. Osorno y Puerto Montt partirán el próximo.

Universidad Pedro de Valdivia: Para los alumnos de Chillán y Concepción, aún no está definida la fecha, mientras que el resto de las sedes vuelve el 8 de marzo.

Universidad Alberto Hurtado: Los alumnos nuevos entran el 8 de marzo y los antiguos el 11 de marzo.

Universidad de Santiago de Chile: Para todos sus estudiantes el año universitario comenzará el próximo 29 de marzo.

Universidad Diego Portales: Todos los alumnos vuelven a clases el 15 de marzo